
例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

4月 2日 33(9) 前回 29 90.63 3 本田、森川、田辺 

4月 9日 33(9) 前回 29 90.63 3 籾山、本田、戸張 

4月 16日 33(9) 本日     

                        http://www.yamato-rc.org/ 

◆会長 古川毅会員／ 

 原田会員、花岡会員卓話楽しみにしています。４月７日とて

も良い事がありました。桜花賞（ウィンズ横浜）場外馬券 馬連

（８－１６）払戻金○○○○○○円でした。次回は、東京競馬

場 ＮＨＫマイルカップ５月５日あります。皆さんも稼ぎましょう。

“会員の皆さん、今日もすばらしい１日でありますように“ 

◆花岡正会員／ 

 妻、淳子（アツコ）のイニシエーションスピーチです。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

◆佐々木和夫会員／ 

 本日は原田さん、花岡さんのイニシエーションスピーチ楽し

みにしています。 

◆小金澤和夫会員／ 

 今日は、春らしいいいお天気になりました。スマイル宜しくお願いし

ます。 

◆古木通夫会員／ 

 明日は真冬日！最低気温３度、最高気温７度。冬物引っ張

り出してください。 

 

◆増正之会員／ 

 ４月９日ＡＭ１１：１５現在の引

地川沿いさくら情報。満開にな

り、桜の花が散り始め桜の木の

下はさくらの花のじゅうたんで土

の上の花見もおつなものです。こ

の数日が見頃かも、一度見にき

てください。 

◆森川良三会員／ 

 長らくご無沙汰しております。何と

か出席しました。それから川本さ

ん、ありがとう。 

◆伊藤健司会員／ 

 原田さん、花岡淳子さん、イニシエーションスピーチを楽し

みにしています。今日からジャイアンツの連勝ロードが再開し

ます。 

◆花岡淳子会員／ 

 イニシエーションスピーチの日が来てしまいました。いねむり

しながら耳をかたむけて下さい。 

スマイルBOX     本日  \18,000  累計￥461,020 

ロータリーソング指揮 

指揮 川本龍成会員 

スマイルBOX  

小金澤和夫委員 

日付 時間 回数 プログラム内容 

  4月 16日（火） 12：30 2671 卓話「ロータリーあれこれ」 

  4月 23日（火） 12：30 2672 第6回クラブ協議会「地区研修協議会を終えて」 

  4月 30日（火）   取り止め例会（祝日週） 

  5月 7日（火）   取り止め例会（祝日週） 
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例会司会 

司会 SAA冨岡弘文会員 

第 2670回 2019年 4 月 9 日(火) 
司  会  /  SAA 冨岡 弘文 君                
斉  唱 / 「奉仕の理想」   Ｓ.Ｌ.  / 川本龍成 君 

ゲ ス ト  /  なし 

ビジター  /  なし 

古川 毅 会長 
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会長・幹事会が、4月5日、

当クラブ会場で開かれまし

た。 

早いもので5月、6月の残す

ところ2回になります。 

中野AGが退会され3月に続

いて生駒AGが開催されまし

た。生駒AGの挨拶があり、

ガバナー連絡会議の報告

前に、会員増強について地区吉岡副委員長から現状説明

があった。本年上期に「相模原かめりあ」クラブの新加入28

名がありましたが、既存クラブの純増はマイナスになってい

ます。傾向として6月には毎年多くの会員が退会される。 

会長・幹事から退会しそうな会員や欠席が多い会員につい

て直接話をして退会しないように会員維持に努めてほしい

と地区からの依頼があった。 

 

ガバナー連絡事項 

1、財団補助金状況について説明があり、地区補助金は、

2780地区で880万の予算です。 

2、マイロータリー・セントラルセミナーについて 

場 所 ガバナー事務所 相澤ビル 

日 時 2019年4月27日（土）15：00～ 

参加者 次年度会長・幹事・クラブ事務局、地区関係者、 

マイロータリーに登録40％以下のクラブ 

3、青少年交換留学生 

2019～2020年度ブラジルから16歳女性が来日する。 

ホストクラブは海老名欅クラブが対応します。 

 

次回5月10日は、第7グループ 松下AGが参加予定です。 

 

 

 

 

 

 

◆阿波踊りの協賛金を先週に

引き続き集めています。 

 

  

【ポスティング】 
◆次第 

◆週報 

   

【回覧】 

◆PAL(パル) 

 会長の時間 

2019年4月16日発行 

  
例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 古川 毅    幹 事 / 花岡  正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 伊藤 彦二   副幹事 / 松川 健治 

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ：  事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org 

【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 

  幹事報告 花岡 正 幹事 



 こんにちは。原田です。年齢４６歳、血液型Ａ型です。

大和市福田で育ちました。中学校は渋谷中学で、部活は

陸上部の短距離を専攻していました。１００ｍは１１．８ｍ

秒を記録し、学年で２位でした。駅伝大会でも学年で２

位、また持久力があるということで４００ｍを専攻して５４秒

のタイムを記録し大和市で２位でした。なかなか1位にな

れない中学生でした。 

高校は東海大相模に行きました。部活は、陸上部の時に

天性の素質にはかなわないと思い、おもしろそうなアー

チェリー部に入りました。すると予想に反してめちゃくちゃ

体育会系で先輩からのご指導も大変なものでした。結果

的に躾のようなものを学びました。大学は、東海大学工学

部経営工学科を選び主に経営に関して勉強していまし

た。 

大学３～４年で就職を考えた時、それまで普通のサラリー

マンがいいと思っていた私ですが、小学校のころから塗

装の手伝いをしていたこともあり、両親の頑張って働いて

いる姿を見て、かっこいいなと思い、「この仕事も悪くない

な～、今の地盤もあるしもったいないな～」と思い直し、弊

社に就職しようと思いました。親の考えもあって、そのまま

弊社に入ったら考えが固まってしまうとのことで３年間修

業のため羽田の塗料会社に就職しました。１年目は製造

で「材料」を学び、２～３年目で「営業」を学ばせて頂きま

した。その中で、塗料の販売店の店長に自己啓発の紙を

３枚ほど見せてもらい衝撃を受けました。タイトルは「１億

円を稼ぐ方法？」みたいなもので、内容はほとんど忘れま

したが、１つだけ強烈に覚えているものをご紹介いたしま

す。『１日２４時間、時間を有効に使うべし』というものでし

た。当たり前の内容ですが、この内容をひも解くと１日は２

４時間あるのに一般の人は８時間しか働いていないでは

ないか。寝る時間もありますが、あとの８～１２時間を仕事

の時間にしたら単純計算で２倍～２．５倍は稼げるではな

いかというものでした。このことを教訓にして弊社に帰って

きてから実践して４０歳ごろまではガンガン頑張っていま

した。最近はある程度軌道に乗ったこともあり、身体もつ

いてこなくなったので、緩みがちですが心構えは変えて

ません。 

 会 社 の 方 で

す が、職 人 気

質の父親が創

業 社 長 で、母

親 が そ の 後 を

引 き 継 ぎ、私

が、昨 年 10 月

会社が４０周年

を迎えるにあた

り、社長交代さ

せ て 頂 き ま し

た。仕事内容で

す が、も と も と

塗装屋なので５０％が塗装、防水が３０％、その他リ

フォームが２０％ぐらいです。 

弊社の創業当時からのポリシーは、『手を抜かず自信を

持ったいい仕事をしていこう。』です。 

顧客満足、自分満足、みんな満足。もちろん原価率は高

くなりますが、高かろ～良かろ～、安かろ～悪かろ～、で

なく薄利多売でできるだけ安く、いい仕事を目指して実

行しています。 

２０１７年度の入札物件で、年に１回優良会社が発表され

ますが、弊社は優良会社のその上の特に優良な会社とし

てこの年は唯一選ばれました。この点からも施工に自信

はあります。今後も、このポリシーは変えずに、幅広い分

野で、自分の力を試し、可能性を拡げていきたいと思い

ます。 

色々な事柄にチャレンジしていき地域にも還元していき

たいです。 

プライベートでは、２０００年に結婚、妻はピアノの先生で

す。子供たちは真剣に毎日ピアノをひいています。娘

は、桐朋女子高等学校音楽科、渋谷中学の息子は、全

国のコンクールで大きな賞を受賞しています。（余談：家

にはグランドピアノが５台あります。） これからもどうぞ宜

しくお願いします。 

大和ロータリークラブ週報 

 

 

原田 賢会員 

「イニシエーションスピーチ」 卓話 

 

こんにちは、会員の皆さんとは、花岡（正、会員）と結婚

後、ロータリアンの家族として３７年間、家族会などの諸活

動に参加させていただきました。 

この度、大和ロータリークラブの会員として受け入れてい

ただき、とても光栄に思います。 

このイニシエーションスピーチの機会を活かして、今まで

細かくはお伝え出来なかった私の人となりについてお話

をさせていただきます。 

 私は、東京都品川区で生まれ（１９５２年辰年生）、公務

員の父、専業主婦の母のもと、兄・姉・私の３人兄弟の

末っ子として育ちました。中・高等学校は、女子高で学

び、短大卒業後は、商社に就職しました。２０代の頃、５年

間の海外生活をベルギーで経験し、その生活を経て、

「日本の良さ」を再認識すると共に、「日本人であること」に

誇りを感じるに至りました。花岡（正、会員）との出会い

は、共通の友人の紹介でした。お互いに、表現方法は１８

０度違いましたが、大切な価値観はピタリと合致したの

で、翌年に結婚しました。 

 その後、２男２女に恵まれ、私や子どもたちも、ロータ

リー活動の一端を、クリスマス例会や家族会を通じて親し

むようになり、小金澤さんや宮東さんの奥様とも仲良くさ

せていただきました。今後は、会員の立場として、様々な

分野で仕事をされているメンバーの方々から、沢山の貴

重なお話を伺う

ことが出来れば

嬉しく思います。

そして多くの出

会いと通じ、人と

人との繋がりが

いかに大切かと

いう想いを、この

ロータリー活動

で再認識したい

と考えています。

最近病院では、

経理以外にも関

わるようになり、

受付嬢を目指したものの、年齢制限から、話し相手として

の役割で充実して楽しんでいます。私の好きな言葉は

『馬には乗ってみよ 人には添うてみよ』です。 

 

今後ともご指導宜しくお願いします。 

花岡 淳子会員 

委員会報告 

副幹事 松川健治会員／ 

４/９（火）第３回期前理事会の案内 

 

会長エレクト伊藤彦二会員／ 

次年度第１回期前第６Ｇ会長幹事会（２０１９年４月８日（月）１８時３０分～北京飯店） 

議題1、２０１９～２０２０年度 日程調整 

   ２、その他 

 

【日程調整】 

イ、期前第６Ｇ会長幹事会は①４月８日②５月１０日（厚木）③６月１４日（大和） 

ロ、２週間前、ガバナー公式訪問に備えてクラブ協議会を行うこと（ガバナー補佐同席） 

ハ、２０２０年１月１４日４クラブ合同例会（担当：大和ＲＣ 夜間例会） 

ニ、２０２０年４月１８日 座間ＲＣ５０周年、一週間前後変更予定 

ホ、２０２１年２月 ＩＭ 大和ＲＣ担当（冨岡年度） 

ヘ、２０２０年６月６日（土）～１０日(水)国際大会（ハワイ・ホノルル） 

ト、２０１９年８月７日マローニーＲＩ会長歓迎会（鎌倉）神奈川県にくる 

  

期前理事会報告 

伊藤彦二会長エレクト 

期前理事会案内・ 

出席報告 

松川健治副幹事 


